



La primera presidenta de México tiene un poder impresionante. ¿Sabrá utilizarlo?



Claudia Sheinbaum será investida el martes como la primera mujer presidenta de Norteamérica, asumiendo el cargo con el mandato más amplio desde que México se convirtió en una democracia hace un cuarto de siglo.

La ex alcaldesa de Ciudad de México obtuvo casi el 60% de los votos en junio, el doble que su rival más cercano. Su partido de izquierdas, Morena, y sus aliados cuentan con amplias mayorías en el Congreso y controlan tres cuartas partes de las legislaturas estatales.

Sin embargo, la ingeniera de 62 años asume el cargo en medio de un torbellino de incertidumbre. La economía se ralentiza y los mexicanos temen una incipiente guerra entre cárteles en el estado de Sinaloa.

Las relaciones con Estados Unidos atraviesan una mala racha. La mayor fuente de imprevisibilidad puede ser el propio sistema político mexicano.

[Claudia Sheinbaum to be inaugurated as Mexico's first female president - The Washington Post](#)